

## El calzado no tendrá aranceles en Estados Unidos

22/10/2021



Buenas noticias para el sector del calzado, **ya que Estados Unidos no aplicará los aranceles con los que había amenazado a Europa como respuesta a la llamada "Tasa Google"**.

Han sido meses de negociaciones, pero ayer se acordó que **España, Francia, Italia, Reino Unido y Austria apliquen la mencionada tasa hasta 2023 sin que EEUU ponga aranceles**. Se trataba de una imposición del 25% de arancel a la importación de algunos productos, que en España afectaba al calzado, la marroquinería, los sombreros y la cristalería. Por ello, el calzado está viviendo uno de sus momentos más delicados, ya de por sí difíciles por la pandemia, por el

pulso que existe entre algunos países de Europa con Estados Unidos dentro de una guerra comercial que tiene como primer damnificado al calzado.

El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, se siente **"muy satisfecho con esta gran noticia para la ciudad, es algo que se ha reivindicado mucho, dará estabilidad a los negocios y las empresas de la ciudad están muy contentas"**.

Alfaro ha recalcado la importancia que ha tenido **"la coordinación entre administraciones y empresas para que esto sea una realidad"** y ha admitido que esta tasa **"habría sido un problema para el sector, que ahora puede respirar tranquilo"**.